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№２０７１ 第２回例会 ２００８．７．１０ 曇 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

去る７日より３日間に亙るＧ８プラスの北海道洞爺

湖サミットも昨日で閉幕しました。世界の先進八ヶ

国並びに十数ヶ国の大統領や首相が参加しての

国際会議ですので何かあったら大変ですから厳戒

態勢を取ることは当然のことと思いますが、それに

しても厳しい警戒の連日であったようです。北海道

にあっては正に全国のパトロールカーのオンパレ

ード。全国都道府県のパトロールカーが集結され、

それをカメラに収めてアルバムを作った人もあった

と聞きました。地元の人々には検問による道路渋滞

あり、観光客の減少あり等であまり好評ではなかっ

たような報道も耳にしました。 

ここでの主題はご存知のように地球温暖化防止

のためのＣＯ２の排出量の削減、そしてアフリカ等に

於ける貧困支援、特に原油や食料などの高騰に伴

う食料入手困難な人々への支援などであったと思

います。 

ＣＯ２の削減については、先進国は先進国の、そ

して中・印などの新興国は新興国なりの意見やな

すり合いが見られ、それぞれ国益という名の下に自

国のエゴが見え隠れしていたように思えます。 

私は各国のそんな現状の地球に対する認識で

いいんだろうかと疑問を禁じ得ませんでした。 

そして先ずは自分達の生活の足元から見つめ直

し、認識を深め合い、できるところから削減の行動

化を図っていかなければいけないのかなと言うのが

サミットを終わった後の感想であります。 

 

会長報告 

１．理事会報告 

 （１）７月のプログラム確認、並びに本年度の年間

プログラムの了承 

 （２）新会員入会に対するプロセス （７日間でのク

レームなし） 

 （３）本日臨時理事会 （内容：新入会員の承認、

本年度予算案の承認） 

２．７月１７日石渡鋼ガバナー補佐の当クラブへの

来訪 

 

幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

１．﨑山ガバナーより高島会長宛に石渡鋼第４分区

ガバナー補佐の委嘱状が届いておりますので、

次週会長よりお渡しいただきます。 

２．木更津東、富津中央、君津、富津シティ４クラブ

ガバナー公式訪問のお知らせ。 



日時 ２００８年９月１６日（火） １０：００～１８：００ 

会場 ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

ホストクラブは木更津東ＲＣ。詳細は後日連絡い

たします。 

３．白鳥直前ガバナーより大網直前会長宛に、０７

－０８年度週報送付の御礼が届いております。 

４．国際ロータリー日本事務局より年次寄付の領収

書が届いておりますので大網財団委員長経由、

白石会計にお渡しいたします。 

５．去る７月７日（日）石渡ガバナー補佐と佐藤幹事

が国際ロータリー２００８-２００９年度ＲＩ会長主催

会議（会員増強）東京に出席して参りました。 

６．塩山ロータリークラブより活動計画書第３７号２

部及び週報が届いておりますので回覧いたしま

す。本年度塩山ＲＣの会長は飯島篤美氏、幹事

は岡部紀久雄氏となっております。 

７．上総ロータリークラブより週報が届いております

ので回覧いたします 

８．７月２４日（木）、及び８月１４日（木）の例会は定

款第５条第１節Ｃ項により休会となります。 

 

＊ガバナー月信７月号に石渡ガバナー補佐の

記事が掲載されておりますのでご覧下さい。 

 

委員会報告 

08-09 年度活動計画書について 

志波 克 クラブ奉仕委員長 

計画書の試刷を回覧しますので、お目通しを願

います。特に住所録、プログラム一覧、職業分類、

ご自分の文章、を重点に校正して下さい。 

 

RI 会長会議出席報告 

佐藤信泰 幹事 

下記会議に石渡鋼ガバナー補佐と共に出席して

参りましたので、概要を報告させていただきます。 

国際ロータリー2008-2009 年度ＲＩ会長主催会議

（会員増強）－東京～会員基盤の確立～ 

日時 2008 年 7 月 7 日（月） 

場所 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾊﾟｼﾌｨｯｸ LE DAIBA 

プログラム 

９：３０－１７：００ 会議、討論 

ＲＩ理事・小沢一彦（横須賀）、元ＲＩ理事・板橋敏

雄、ＲＩ会長・李東建（Seoul Hangang）、ＲＩ会員増

強 会 員 維 持 委 員 長 ・ Ronald L. Beaubien

（Coronado）、D2530いわき桜ＲＣ、D2750東京中

央 RC、D2780 厚木県央 RC、D2660 大阪ネクスト

RC、D2760 名古屋東南 RC、D2730 指宿 RC 

１７：３０～１９：００ 夕食会 

ＲＩ会長挨拶・乾杯  ＲＩ会長李東建 

アトラクション  カントリーウェスタン 

  佐々木滋（横須賀） 

 

この会議はＲＩ会長が主催する会議であり、世界

の１２ヶ国で開催が予定されており、日本は隣国と

言うことか第１回目の開催であった。ホテルの地下

パレ・ロワイヤルは大広間で１０９の円卓、日本の各

地から１２００名の参加で盛況を極め、早退するロー

タリアンも少なく、夕食会まで賑やかな一日であっ

た。 

李会長が地区ガバナー時代に３２の新クラブﾞを

結成し、１８００人近くの新会員を入会させた実績で

表彰されるなど、会員増強のエキスパートのようで、

ロータリーの友等で見るように韓国のロータリー活

動は大きく発展しているようです。４０歳代のロータ

リアンの割合が韓国では４７％に対し、日本のそれ

は１８％という話もありました。 

基調講演で話された李ＲＩ会長、ボービアン委員

長両氏は共に若いロータリアンの加入と Rotary 

must change! とロータリーの変革を求められ、毎日、

26,000 人もの子供達が飢餓で亡くなることを考える

と、まだまだロータリーが発展する時期であり、

34,000 クラブ、会員総数 130 万人を目標にしたいと

述べられていました。 

私にとって今回の会議出席は誠に貴重な体験と

なりました。 



以下にグループ討論の概要を記します。 

○グループ討論のテーマ 

１．地域社会で新会員を探す方法 

2．会員維持のための情報提供 

３．退会者の復帰方法 

４．未来のロータリアンを育てる方法 

５．新クラブの結成、合併について 

 

○グループ討論の意見 

*会員増強の強い意識づけは会長、幹事から 

*プログラム委員会、親睦委員会、会員増強委員会 

等、クラブが総掛かりで 

*家庭集会、同好会、飲食会、チャリティゴルフ等で

新会員を探す 

*会員増強委員長の理事会出席 

*毎月 1 回親睦サロンで 

*若手の会員増強委員長 

*早い時期に増強を 

*誘うならちゃんと 

*ロータリーは平等だよ 

*子クラブに負けるな 

*入会の栞を持ち歩く 

*クラブのイメージアップを 

*年間 1 会員 1 名のゲストを呼ぶ 

*新会員セミナーを 

*新会員サポート委員長 

*JC、商工会からの成功例が多い 

*退会者の二世に呼びかける 

*退会者に卓話を依頼 

*周年事業で会員増強を 

*待っていても入ってくれない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 

 
千葉一利 昭和７年７月２５日 

 

プログラム委員会 

千葉一利 委員長 

 

今年度のプログラムの特徴として、誕生月の会員

卓話があります。活動計画書に予定者の名前が入

っていますので、準備をお忘れ無く。長さは１５分

程度です。 

なお、誕生者の多い月は、前後の月に割り振りま

したのでご了承下さい。 

 

ニコニコ BOX 

原田雅式 親睦副委員長 

千葉一利  誕生祝を頂いて 

合計 2,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １８ １３ ５  72.22%

前回 １８ １５ ３  83.33%

 



エンターテインメント 

 

 

 

タテのカギ 

 1． 地面より低いところにある部屋。 

 2． 地震が原因で発生する大波。 

 3． 周りを水で囲まれた小さな陸地。 

 4． シーズンで一番多く走者をホームに帰した 

打者。 

 5． 量か＿＿か。 

 6． インド洋ではサイクロン、大西洋、太平洋東部 

ではハリケーン、太平洋西部では＿＿。 

 7． 富津中央ＲＣの 08-09 年度幹事。 

 9． 常緑樹のことをこの様にも言う。 

11． 自然環境や伝統などにより生ずるその地の 

特性。 

12． 月見＿＿、きつね＿＿、讃岐＿＿。 

15． 木の実。落花生はピー＿＿。 

16． ＿＿の茶碗、青絵の茶碗。 

17． 六尺四方が１＿＿。３.３㎡。 

19． ＿＿富士、二鷹、三茄子。 

20． ＿＿は千年、亀は万年。 

 

ヨコのカギ 

 1． 都道府県の長が執務する場所。 

 4． お祭りにこれが出ると賑やかになる。 

 6． 富津中央ＲＣの 08-09 年度会長。 

 7． 大貫、佐貫海岸の砂に磁石を入れると付いて 

くる。 

 8． 世の中が改まり、新しくなること。 

 9． ＿＿きて寝たる姿や東山。煎餅＿＿。 

10． 1966 年 10 月 13 日創立。 

13． 団体内部の決め事。 

14． 柔らかい茎が２メートルも伸びる。若芽は食用 

になる。 

15． ポプラ＿＿。杉＿＿。 

17． パイプ。 

18． 生存して活動すること。 

21． 「春(ﾌﾟﾘﾏｳﾞｪｰﾗ)」､「ｳﾞｨｰﾅｽの誕生」の作者。 

 

二重枠に入った文字を並べて出来る言葉は何で

しょうか？ 

 

 

ロータリーの友（７月号） 

“識字力あれど識知力のない日本” より 

「馬の足」という言葉は下っ端役者の蔑称
べっしょう

で、番

付にも載らないつまらぬ端役です。馬の足は四本

ですから二人一組にならないと馬にはなりません。

さて、この二人の男が非番の日にはいつも自分達

が馬になって馬術の先生を乗せ、本物の馬と一緒

に走ったと言います。雑誌の記者が「自腹を切って

謝礼を払いながら、なぜそんなことをするのか」と聞

きました。二人は「楽屋へ帰ったとき、師匠は座って

手をつき、今日はご苦労だった、とお礼を言ってく

れます。その一言が聞きたくて練習を続けるので

す」 

穂積先生は、ここで一息入れてからおもむろに

語りかけられます。「君たちは東京帝国大学を出た

と言ってみても、社会に出て就職すれば当分馬の
．．

脚
．

だ。下積みで追い回されるであろう。しかし、くさ
．．

って
．．

はいけない。ただの馬の脚
．．．

ではない。団十郎を

乗せる馬の脚
．．．

だと思って励め。そうすればやがて君

たち自身が団十郎になって晴れ舞台に上り、大

見栄
み え

を切るときがくる。しかし、そうなったときに威張

ってはいけない。自分を支えてくれた人々に、ご苦

労さまだった、と頭を下げることを忘れるな、名優団

十郎だって狭い舞台を縦横に走るあの馬がいなか

ったらさま
．．

にならぬ、馬があっての団十郎だ。くさる
．．．

な
．

、威張るな
．．．．

」 


